

学校だより 10月号

令和6年10月1日発行

和歌山市立楠見東小学校

秋本番

残暑というには暑すぎた9月も終わり、少し秋の気配が感じられるようになってきました。10月は、「読書の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」と言われるように、何をするにも落ち着いてじっくりと取り組みやすい季節です。学校も、森林教室（5年）、運動会、秋の遠足、宿泊研修（5年）学習発表会など、子ども達の体と心を成長させる契機となる行事が目白押しです。



6年生は、先月一泊二日で奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。事前の学習や準備を経て、歴史や文化に触れる貴重な体験をしました。旅の途中では、班ごとに行動する時間も設けられ、仲間と協力しながら目的地を目指す姿も見られました。また、宿泊先では、日常とは異なる環境での生活を楽しむと同時に、規則正しい生活習慣を守り仲間とのきずなを深めることもできました。修学旅行を通して、子ども達は成長し、新たな発見や思い出をたくさん持ち帰ったことでしょう。このような貴重な体験をさせていただけたのも、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。



さて、もうすぐ運動会の練習が始まります。昨年、開催時期が9月下旬だったので、残暑の中での練習が続きました。今年度は、熱中症の心配を軽減するために、開催時期を11月上旬に予定していますので、これから運動会に向けて子ども達の頑張る姿を見ることができます。子どもたちが運動会当日に最高のパフォーマンスを発揮できるよう、引き続きサポートして参ります。運動会当日は、子どもたちの元気いっぱいの姿をご覧いただけたと思います。どうぞご期待ください。

学校長 塩谷 裕子